

Bitte  
ausreichend  
frankieren

Verein der Förderer und Freunde  
des Heinrich Pesch Hauses  
Frankenthaler Straße 229  
67059 Ludwigshafen



Menschen brauchen einen richtigen Ort zum Lernen, von dem aus sie außerhalb ihres Alltags mit anderen gemeinsam in das Abenteuer des Lebens aufbrechen können. Ein solcher Ort ist das Heinrich Pesch Haus.

Elisabeth Vanderheiden, Geschäftsführerin  
Katholische Erwachsenenbildung Rheinland-Pfalz



Die Arbeit des Heinrich Pesch Hauses wird in der gesamten Metropolregion hoch geschätzt. Mit der Unterstützung des Fördervereins helfen Sie, diesen Ruf zu sichern und die Bildungsarbeit auf diesem hohen Niveau zu halten.

Alban Meißner, Katholischer Dekan  
Ludwigshafen/Rhein



Das Heinrich Pesch Haus ist für die Stadt Ludwigshafen ein unverzichtbarer Kooperationspartner im Bereich der Jugendhilfe, vor allem aber auch in der Familienbildung. Uns verbindet eine langjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Wir werden auch in Zukunft viele gemeinsame Projekte erfolgreich auf den Weg bringen.

Prof. Dr. Cornelia Reifenberg,  
Beigeordnete für Kultur, Schulen, Jugend und Familie, Stadt Ludwigshafen/Rhein



Der Förderverein ist wichtig für die Verankerung der Freunde und Förderer des HPH in der Breite, das heißt Zugang zum HPH für alle Schichten der Gesellschaft. Förderverein und Stiftung sollen bewusst unterschiedliche Zielgruppen ansprechen!

Volker Kilb, Bankfachwirt, Hypovereinsbank  
UniCredit Bank AG, Mannheim

Verein der Förderer und Freunde  
des Heinrich Pesch Hauses  
Katholische Akademie Rhein-Neckar e. V.  
Frankenthaler Straße 229  
67059 Ludwigshafen

### Ansprechpartner:

Johann Spermann SJ  
Direktor des Heinrich Pesch Hauses  
Telefon: 0621 5999-160  
E-Mail: [spermann@hph.kirche.org](mailto:spermann@hph.kirche.org)

Ulrike Gentner  
Stellv. Direktorin des Heinrich Pesch Hauses  
Telefon: 0621 5999-172  
[gentner@hph.kirche.org](mailto:gentner@hph.kirche.org)

### Bankverbindung:

Förderverein des Heinrich Pesch Hauses  
Liga Bank eG  
IBAN DE35 7509 0300 0000 0588 58  
BIC GENODEF1M05

Der Verein ist beim Finanzamt Ludwigshafen  
unter der Steuernummer 27/662/1413/1 registriert.  
Für Ihren Mitgliedsbeitrag und für Ihre Spenden  
erhalten Sie eine Zuwendungsbestätigung.

Alles Wissenswerte rund um das Heinrich Pesch Haus erfahren  
Sie auf der Homepage [www.heinrich-pesch-haus.de](http://www.heinrich-pesch-haus.de)  
Über aktuelle Veranstaltungen hält Sie die Akademie durch  
einen regelmäßig erscheinenden Newsletter auf dem Laufenden,  
den Sie mit einer E-Mail an [newsletter@heinrich-pesch-haus.de](mailto:newsletter@heinrich-pesch-haus.de)  
einfach abonnieren können.



DAS HPH  
NACHHALTIG  
UNTERSTÜTZEN



Verein der  
Förderer und Freunde  
des Heinrich Pesch Hauses



## Helfen Sie Fördern!

Hatten Sie eine behütete Kindheit? Hat Ihnen Ihre Bildung weiter geholfen? Ja? Dann geht es Ihnen besser als vielen jungen Menschen heute. Um sie kümmert sich das Heinrich Pesch Haus. Durch Bildung, Anerkennung, Zuwendung. Übrigens nicht nur für die Jugendlichen selbst, sondern oft auch für deren Eltern. Keine leichte Aufgabe. Aber eine Mission, deren Erfolg rasch sichtbar wird.

Im Förderverein des Heinrich Pesch Hauses haben sich engagierte Bürgerinnen und Bürger aus der ganzen Metropolregion zusammen getan, um diese so wichtige Arbeit zu fördern: durch eigenes Engagement, durch Mitarbeit, Spenden oder einfach durch ihre Mitgliedsbeiträge. Wollen Sie der Gesellschaft etwas zurück geben? Wollen Sie jungen Menschen einen guten Start in unsere Gesellschaft ermöglichen? Dann unterstützen Sie uns und werden Sie Mitglied – wir freuen uns auf Sie!



Dr. Gunther Quidde  
Vorsitzender des Vorstands

Verein der  
Förderer und Freunde  
des Heinrich Pesch Hauses

## Wie arbeitet der Förderverein?

Der Verein dient ausschließlich und unmittelbar dem gemeinnützigen Zweck, indem er **gesellschaftspolitische Bildungsangebote** fördert, die sich ohne seine Unterstützung nicht finanzieren ließen.

Die Angebote der **Familienbildung** im Heinrich Pesch Haus richten sich auch an Familien, die sich Teilnahmebeiträge nicht leisten können – deshalb bieten wir eine Vielzahl unserer Kurse kostenreduziert an. Nur die Unterstützung des Fördervereins macht dies möglich.

Der Förderverein ebnet auch den Weg für all die Maßnahmen, die der **Weiterentwicklung der Akademie** dienen. Denn um am Puls der Zeit zu bleiben, schafft das Heinrich Pesch Haus regelmäßig neue Projekte, Bildungsformate und Inhalte. Um diese umzusetzen und zu etablieren, braucht es einen „langen Atem“.



## Wie können Sie uns unterstützen?

Als **Mitglied des Fördervereins** unterstützen Sie kontinuierlich die Arbeit des HPH und sichern so den Bestand der Bildungsakademie mit. Das ist bereits mit einem Jahresbeitrag von 30 Euro als Einzelmitglied oder 90 Euro als Institution möglich. Denn nur wenn Zuschüsse planbar sind, ist eine langfristige Entwicklung des Hauses und damit auch eine nachhaltige Wirkung in der Gesellschaft möglich.

Mit **einer einmaligen Spende** helfen Sie uns, konkrete Projekte umzusetzen, über deren Fortschritte wir Sie umfassend und zeitnah informieren.

## Was bieten wir Ihnen als Mitglied?

Als Mitglied im Förderverein sind Sie eingebunden in die Entwicklung der Bildungsarbeit und des Heinrich Pesch Hauses insgesamt. Sie nehmen vergünstigt an ausgewählten Veranstaltungen teil, treten in Austausch mit dem HPH-Team sowie Gastreferentinnen und -referenten und bekommen Einblicke in unsere Arbeit und die Entwicklung der Akademie.

**Wertvolle Ferientage:** Ein besonderes Anliegen des Fördervereins ist die Unterstützung des Kinderferienprogramms im HPH. Erst durch das Engagement des Vereins ist es möglich, dass auch Kinder aus einkommensschwachen Familien eine wertvolle Betreuung und Förderung sowie nahrhafte und leckere Mahlzeiten in den Ferien erhalten können. Ein großer Erfolg, der zeigt, welche unverzichtbare Wirkung die Arbeit der Freunde und Förderer entfaltet.

Werden auch Sie Mitglied im  
Förderverein und spenden Sie jetzt

Verein der  
Förderer und Freunde  
des Heinrich Pesch Hauses

**Beitritt** Ich werde Mitglied im Förderverein des Heinrich Pesch Hauses mit einem Jahresbeitrag von \_\_\_\_\_ €.

Mindestbeitrag:  
30 € – natürliche Personen  
90 € – juristische Personen/Institutionen

**Spende** Ich spende einmalig \_\_\_\_\_ €. Für alle Spenden wird eine Bescheinigung zugesandt.

\_\_\_\_\_  
Vorname und Nachname (Kontoinhaber)

\_\_\_\_\_  
Straße und Hausnummer

\_\_\_\_\_  
Postleitzahl und Ort

\_\_\_\_\_  
IBAN

\_\_\_\_\_  
BIC

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE67ZZZ00000419355

Ich ermächtige den Verein der Förderer und Freunde des Heinrich Pesch Hauses, Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von dem Verein der Förderer und Freunde des Heinrich Pesch Hauses auf mein Konto gezogene Lastschrift einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von 8 Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.